

# 大枝社会福祉だより

平成29年3月31日  
大枝社会福祉協議会  
発行責任者 藤岡強志

大枝社協だより発行に寄せて



大枝社会福祉協議会  
会長 藤岡 強志

大枝学区の皆様には、日頃より社協活動に御支援、御協力いただきまして誠にありがとうございます。また、二月の賛助会費募集に際しましては自治会長をはじめ多くの皆様にお世話になりました。心よりお礼を述べさせていただきます。

私が大枝学区の会長になって十一年が経過しました。ふと気が付けば私が一番の古株になっています。そして、今年の一月には京都市社協会長表彰を受賞させて頂きました。

皆様方の「指導」と「協力」のお陰と感謝しております。

さて、私達を取り巻く環境は人口減少と少子高齢化が進み、二〇二五年には四人に一人が七五歳以上の後期高齢者になられ、その内六人に一人が認知症を発症すると言われています。

そのような中で、私達の取り組む社会福祉活動の役割も重要になってくると自覚しております。

また大枝学区の課題として、自治会加入率の低さも指摘されています。

大枝自治連合会の村上薫会長と共に、大枝学区に住んでいて良かったと実感できる地域づくりを目指して取り組んでいきたいと思っています。

これからも大枝社会福祉協議会「青少年の健全育成」と「高齢者の介護予防」を二つの柱として安心、安全な福祉の街づくりに取り組んで参ります。

今後とも皆様方の益々のご支援とご協力をお願い致します。私の挨拶とさせていただきます。

今後とも皆様方の益々のご支援とご協力をお願い致します。私の挨拶とさせていただきます。

## 賛助会員加入ありがとうございました！

大枝学区合計で291,600円集まりました。

今年度も多くの方々からご協力頂き、上記の通り会費が集まり、誠にありがとうございました。また、各自治会の皆様には大変お世話になり心よりお礼を申し上げます。

大枝学区社会福祉協議会の活動資金は、市社会福祉協議会・大枝自治連合会の助成金と皆様からの賛助会費を配分され、運営されています。

健康すこやか教室・敬老の集い・スカイクロス大会・布団クリーニング・友愛訪問等々の福祉事業に活用させて頂いております。

今後とも、ご協力をお願い申し上げます。



## 社会福祉協議会役員

会長	藤岡 強志	塚原町
副会長	山口 正孝	塚原町
庶務	桂 桂子	中山町
会計	豊坂 圭子	中山町
班長	永守 眞砂美	塚原町
	齋藤 晴美	塚原町
	永守 礼子	塚原町
班長	木村 京子	中山町
	宮尾 完二	中山町
	中原 耕作	中山町
班長	三原 美加	中山町
	林 千賀子	沓掛町
	田原 敏雄	沓掛町
	田原 光子	沓掛町
	中原 ふみ恵	沓掛町
	田原 富士子	沓掛町
	南條 晶子	沓掛町



## 塚原町ひだまりサロン（年10回・8/12月休）

開催日は各月によって異なりますが現在塚原町で行われています。3・4人のグループで声を掛け合い集まって来られます。写真は年2回のお弁当の日の様子です。歌を歌ったり、お菓子を食ったり、近況を話し会ったり楽しい時間を過ごしておられます。沢山の参加をおまちしております

# 28年度後期活動報告



## 布団クリーニング

＊十月十八日（火）

六十五歳以上の独居の方や七十歳以上の方に、布団の湿気やカビを除去し、健康で快適な生活の応援を毎年実施しています。

今後たくさんの方の利用をお待ちしています。

## スカイクロス教室

＊十月二十日（日）

今年も、「松陽スカイクロスクラブ」の皆さんの指導で、大枝小学校多目的ホールにおいて開催致しました。大枝小学校の太田由枝校長先生も参加され、幼児から大人まで混合の四チームに分かれてゲームが開始されました。的のコーンはすぐそこにあるのに思うようにリングが飛んでくれず、命中したときはとっても嬉しそうでした。今年も、優勝チームと個人戦勝者に賞品を進呈しています。ゲーム終了後は、恒例の役員手作りの「カレーライス」を参加者全員で食べました。大変美味しいと好評でお代わり続出でした。

## 児童館 焼きいも大会

＊十一月十七日（金）

今年も中山町の宮役さんのお世話で、三宮神社で行いました。児童館でサツマイモを新聞とアルミホイルで包み、ウキウキ分で神社に出発し、宮役さんが準備された焚き火にサツマイモを入れ、焼き上がるまで児童館で遊びました。

焼き上がったホクホクの「焼き芋」を児童館に先生方が持って帰り、飲み物と一緒にうけとり、おいしそにほおばっていました。



## 健康健やか教室

＊十二月五日（木）～九日（金）

町ごとに、恒例の『クリスマス会』のビンゴゲームや歌などで楽しんで頂きました。数字を読み上げるたびに「あったー」「ないー」と声が上がりに夢中でした。ビンゴになった方から順にプレゼントをお渡ししています。包括センターの指導員による「脳トレ体操」や、詐欺の話で予定時間もあつという間に過ぎました。

## 子育てサロン『クリスマス会』

＊十二月十四日（水）

希望された乳幼児と保護者が参加されました。最初は、児童館の先生と一緒に体操を行った後、甲斐さんによる手遊びをしました。その後、茶話会・クリスマス飾りの工作となり、日頃の子育て交流をして頂きました。

最後に、先生方と社協さんによる「人形劇」がありました。サンタとトナカイ・兎が登場し、乳幼児さんはおそろのおそろのサンタさんからプレゼントを受け取っていました。

次回もどうぞ多くの方のご参加お待ちしております。

## 児童館クリスマス会

＊十二月十七日（土）

社協の皆様の協力で温められた豚まんや飲み物で楽しい時間を過ごした後、サンタクロースに扮した児童館館長より一人ずつお菓子のプレゼントがあり、子ども達は大喜びでした。



## 児童館新春たこあげ大会

＊一月十四日（土）

大枝文化会館でたこを組み立て、小学校の運動場で揚げました。当日は雪が降り、風も有り地面はぬかるみ、悪条件の中楽しく風揚げをしました。風揚げ終了後大枝文化会館に戻り、ぜんざいと焼き芋に舌鼓し、温まっていました。

## 健康すこやか教室

＊二月十三日（月）～十七日（金）

今年度最後の健康すこやか教室を沓掛町・中山町・塚原町と順次開催しました。沓掛地域包括支援センターより認知症に係わる話や健康体操の後に、落語で楽しんで頂きました。

京都大学と京都造形芸術大学落語研究会の二人の落語をお聞きした後、二人に質問攻めとなり楽しい時間を過ごせました。

## 友愛訪問

＊三月一日（水）

今年もお一人暮らしで七十歳以上の方と八十歳以上の方に、社協役員が「元気で過ごしてください」の気持ちを含めて、ささやかなお菓子をお届けしました。

## 編集後記

社協役員も高齢化し退員される方が多くなり役員不足となっております。興味のある方はご連絡下さい。

編集委員（中山町担当）

桂・木村・豊坂・宮尾・中原・三原・藤岡

